



# 有徳だより

自由と規律

令和5年度 第22号 発行：東京都立板橋有徳高等学校 定時制 教務部

令和5年7月21日発行

新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが、5月8日をもって「5類」となり、学校生活も過去3年間から大きく変わりつつあります。単純にコロナ前に戻せばいいというだけではなく、コロナや制限された学校生活から学んだことを問われています。今年度の学校生活も3分の1が終わりました。2023年は半分以上が終わりました。今後の学校生活をどう充実させるかは、皆さん次第です。

## 令和5年度 校外学習 5月12日(金)

今年度の校外学習は、全年次で読売ランドへ行きました。読売ランドへ行くのが初めてであった人も多く、まず現地にたどり着くまでが大変だったかと思います。普段乗らない電車を、普段乗らない時間帯に乗り継いで、決められた時間に集合することは、大きな学びになり得ます。特に3年次は、今年度修学旅行があり、朝早くに集合することになると思うので是非この経験を活かしてくださいね。

着いてすぐに全員でバーベキューを行いました。新型コロナウイルスの脅威が完全に去ったわけではないので、その点については十分注意しながら、それでもバーベキューをすることができるようになった喜びと合わせて肉や野菜を噛みしめました。野外で皆で食べる美味しさと楽しさを存分に味わうことができました。

その後は各々で読売ランドを回り、絶叫系のアトラクションやお化け屋敷等を楽しみました。朝から夕方まで読売ランドで過ごしましたが、座り込んでいる人もおらず、最後の最後まで楽しみ尽くしている姿が印象的でした。



バーベキューパーク JU-JU



メリーゴーランドドッグ

クレージー  
ヒュー・ストン

## 令和5年度 高体連テニス選手権大会 春季大会 5月13日(土) 夏季大会 7月1日(土)・7月8日(土)

5月13日(土)に春季大会(ダブルス)、7月1日(土)及び8日(土)に夏季大会(シングルス)が行われ、本校4年次のIくん、Oさん、Yくんが出場しました(Oさんは夏季大会のみ)。

3名は日頃の練習の成果を発揮し、春季大会ではIくんYくんペアが3位入賞、夏季大会ではIくんYくんが予選リーグ全勝で決勝トーナメントに進出し、Iくんはベスト16、Yくんは4位入賞を果たしました。

結果こそそれぞれ違いますが、3人とも入部してから何年もかけて練習してきた意味を見出せたのではないのでしょうか。引退後の進路活動も頑張ってくださいね。



春季大会



春季大会



夏季大会

